

Quillotana Catalina Mellado sufrió golpe que la dejó fuera del duelo contra Uruguay

Quillotana Catalina Mellado sufrió golpe que la dejó fuera del duelo de apertura contra Uruguay

Tras la disputa de un balón en el área, la quillotana Catalina Mellado sufrió un golpe que la dejó lesionada al minuto 4 del primer tiempo

Anuncio Patrocinado

Luego de la preocupante acción, la jugadora fue derivada a un centro asistencial para ser examinada y sometida a los exámenes de rigor

Según informó comunicaciones de la Selección Chilena, "ella se encuentra en buen estado y se le están haciendo los exámenes de rigor".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?